

Lotsendienst

Ein Lotsendienst ist nichts Innovatives, Spektakuläres. Viele Gemeinden kennen diese Form der Schulwegsicherung. Das Spezielle in Schaan ist, dass es die Hauptstrasse betrifft. Genau zur Schulwegzeit fahren bis zu 15.000 Autos, LKWs und Busse durch Schaan.

Mittels Flyern wurden in den Reihen der Eltern und Rentnern Lotsen gesucht. Zur Freude der Gemeinde konnten bald freiwillige Eltern und Senioren/innen gefunden werden. Diese sind durch die Landespolizei geschult und von der Gemeinde eingekleidet worden. Spontan hat sich die Gemeinde erklärt, den Lotsen einen symbolischen Unkostenbeitrag zu bezahlen.

Seit nunmehr mehreren Jahren sind die Lotsen im Einsatz. Dank dieser Einführung gehen immer mehr Kinder zu Fuss zur Schule. Eltern hatten schnell Vertrauen in dieses Projekt und konnten ihre Bedenken (Ängste) reduzieren.

Im Jahr 2007 ist eine dritte Lotsenstaffel an der Zollstrasse eingesetzt worden.

